



Forum des partenaires culturels et sportifs au Collège Clemenceau

publié le 05/06/2023

Afin de favoriser les relations entre vie scolaire et vie associative et à l'initiative de Monsieur Renault enseignant d'EPS, tous les élèves de 5ème du collège Clemenceau ont pu découvrir vendredi matin 02 juin plusieurs partenaires sportifs et culturels du Cerizéen et de l'Agglo2B : la Bibliothèque, le Centre socio-culturel, le Conservatoire de musique, le club de tennis de table, le club de football, le club de basket, le club de handball, le club de natation et le club de rugby.

Les élèves se sont déplacés selon un planning individuel vers les partenaires qu'ils avaient préalablement choisis, avec une rotation toutes les 30 minutes.

Un temps d'échange final permettait aux élèves d'obtenir davantage d'informations des partenaires pour lesquels ils avaient eu un coup de coeur.

L'objectif était de permettre aux élèves de découvrir des partenaires présents sur le territoire et, éventuellement, de franchir la porte de leurs structures. Pari apparemment gagné.

Au collège Clemenceau, nous partageons tous la conviction qu'un investissement dans les structures associatives est gage d'épanouissement personnel pour les élèves et vecteur de réussite scolaire et de climat scolaire positif.

Tenter de transmettre des valeurs de cohésion, de solidarité, d'échange, de partage, ainsi qu'un cadre éducatif favorable au bon devenir de chacun, tel est le credo du collège Clemenceau et des partenaires qui étaient présents au forum vendredi matin.